



MI INFORMATION OMI INFORMACIÓN OMI INFORMAZIONE OMI NACHRICHTEN OMI WIADOMOŚCI OMI

Información OMI nº 631 (español)

MAYO 2024

GENEROVIDAD EN ACCIÓN: EL LEGADO DE SAN EUGENIO DE MAZENOD

A medida que nos acercamos al 163 aniversario de nuestro querido Fundador, San Eugenio de Mazenod, el 21 de mayo, nos encontramos en una encrucijada de reflexión y acción. Esta ocasión no es simplemente un día de fiesta en el calendario litúrgico de la Iglesia, sino que para nuestra familia carismática, sirve como nuestra «llamada a la acción» anual. El apasionado amor de San Eugenio por servir a los pobres, su profundo sentido de comunidad y su dedicación a vivir los consejos evangélicos son hoy tan desafiantes como lo fueron en vida. De las muchas virtudes que ejemplificó a lo largo de su vida terrenal, su espíritu de generosidad resuena en mi corazón, particularmente en el mundo de hoy, empañado por el conflicto, el individualismo y una amenaza a nuestra Casa Común. El mundo necesita modelos de auténtica generosidad, amor y, sobre todo, valentía.

Una llamada a la generosidad

San Eugenio merece ser recordado como un «sacerdote de los pobres» y un modelo de generosidad. Su vida terrenal fue el epítome de la generosidad desinteresada y del coraje, una peregrinación terrenal dedicada a Dios, a la Iglesia y a los más abandonados. Es el modelo del peregrino de la esperanza en comunión. Su misión era clara: evangelizar a los pobres y ser evangelizado por los pobres. Esta relación bidireccional con los pobres y sus múltiples rostros sigue siendo una fuente de inspiración para nuestra misión hoy. En un mundo marcado por la división, la desigualdad y la hambruna espiritual, nuestro mandato es claro: debemos

tender puentes, ver a Cristo en cada rostro y ser Cristo para los demás. Debemos ser lo bastante valientes para encontrar al otro en su sufrimiento, su dolor y su lucha por hallar esperanza. Esta misión no se limita a los muros de nuestras iglesias o nuestras comunidades. ¡Es una llamada urgente a la acción! Esta llamada nos arrastra fuera de la cama cada amanecer por nuestros propios pies, impulsándonos hacia adelante con amor por un mundo en dolor y necesitado del amor de Cristo. El Papa Benedicto XVI nos recordó que «la íntima participación personal en las necesidades y sufrimientos del otro se convierte así en un darme a mí mismo: para que el don no humille al otro, no solamente debo darle algo mío, sino a mí mismo; he de ser parte del don como persona» (Deus caritas est, 34).

Un sermón vivido en voz alta

Eugenio respondió generosamente a la voz de Dios en los pobres y los más abandonados. Fue un hombre cuya vida fue un sermón vivido en voz alta. Su llamada a «predicar, predicar y, si es necesario, usar palabras» resume la esencia de su santidad: una búsqueda incesante de la caridad, la compasión y el celo por las almas. Al igual que la madre pelícano, San Eugenio dedicó desinteresadamente su vida con pasión al amor de los pobres, los marginados, los jóvenes y los ancianos, así como a aquellos que se creía que habían sido olvidados. Respondió con valentía a la urgente llamada a la acción de su tiempo e inspiró a aquellos primeros misioneros a unirse a él en esta misión.

Una muerte feliz

La peregrinación terrenal de San Eugenio concluyó el 21 de mayo de 1861, y en presencia de sus compañeros, exhaló su último suspiro, no sin antes recordarles: «Si me duermo, despiérenme, pues quiero morir consciente». Incluso en su muerte, Eugenio deseaba compartir su esperanza de una «muerte feliz». Su enfoque holístico de la evangelización, arraigado en la compasión, la generosidad y el compartir comunitario, es un modelo para nuestra misión actual. Aferrémonos firmemente a sus últimas palabras: «Entre ustedes, la caridad, la caridad, la caridad en todo momento, y fuera celo por las almas». La caridad, la generosidad y la cultura del compartir comienzan en nuestras comunidades.

La generosidad humaniza

San Eugenio ha dejado un legado de sacrificio y generosidad que continúa inspirando a generaciones. Su vida nos recuerda la verdad fundamental de que compartir y ser generosos nos humaniza. Construye un puente entre lo divino y nuestra existencia terrenal. Como dice el famoso proverbio zulú: «Umuntu, ngumuntu, ngabantu» (una persona es una persona a través de otras personas). Hoy, San Eugenio sigue desafiándonos a encarnar un espíritu de generosidad y a abrazar una cultura del compartir, a extender nuestras manos y nuestros corazones más allá de los confines de nuestros círculos inmediatos, y a tejer una red de amor que atraiga y abarque toda la creación de Dios. La generosidad nace en el corazón humano. Como miembros de la familia carismática, debemos modelar este «obispo con un corazón tan grande como el mundo».

Compromiso con nuestra misión apostólica

La práctica de compartir nos remonta a los Evangelios, a la comunidad de Jesús y sus apóstoles, que compartían la vida entre ellos y con los pobres. San Eugenio adoptó el modelo de

vida compartida para sus primeros misioneros de Aix. También invitó a otros, como los jóvenes, a formar parte de una vida compartida. Quiero animar a nuestros jóvenes oblatos a cultivar una cultura del compartir y de la generosidad. Debemos reconocer que el acaparamiento y el egoísmo no construyen un mundo nuevo como el que imaginó San Eugenio. Esta celebración de su vida renueva nuestro compromiso de vivir las virtudes de la caridad, la generosidad y el celo. Seamos valientes al aceptar el cambio, innovadores en nuestra forma de compartir la Buena Nueva y firmes en nuestro esfuerzo por construir un mundo marcado por el amor divino y la unidad.

Invito a cada uno de ustedes a reflexionar sobre la vida de San Eugenio y a encontrar inspiración en su sentido de fe, dedicación y caridad. Que su vida nos motive a compartir más profundamente, a amar más abiertamente y a servir con generosidad.

Pidamos la intercesión de San Eugenio para que podamos seguir creciendo en santidad y dedicación a nuestra misión. Que su espíritu nos guíe mientras nos esforzamos por vivir los valores que él defendió, abriendo camino hacia un mundo más compasivo y unido.

Para concluir, expreso mi más profundo agradecimiento por su continua dedicación a nuestra misión común. Juntos, como Familia Carismática, sigamos los pasos de nuestro fundador, inspirados por su vida y sostenidos por sus oraciones.

*P. Kapena M. Erastus SHIMBOME, OMI
Consejero general para África-Madagascar*

ADMINISTRACIÓN GENERALE

La Oblación Perpetua: Una peregrinación de fe, esperanza y amor

En una emotiva homilía, el Padre Luis Ignacio ROIS ALONSO, OMI, Superior General, profundiza en la significancia de la Oblación Perpetua para los Misioneros Oblatos de María Inmaculada mientras que insta a los siete candidatos a abrazar sus votos como dones tanto para la Iglesia como para los Pobres.

Inspirándose en Nazaret, su homilía resuena con la fuerza de la fe, la esperanza y el amor, guiando a los Oblatos en un viaje de compromiso y comunión. A continuación, se presenta un resumen de las palabras del Superior General.

Gratitud a las familias y amigos de los siete candidatos

El Padre Luis Ignacio ROIS ALONSO, OMI, el Superior General, comenzó su homilía extendiendo gratitud a las familias y amigos de los siete candidatos que profesan su oblación perpetua a los Misioneros Oblatos de María Inmaculada. Describió a los candidatos como “un don para nuestra familia, para la iglesia y para los pobres”. Luego recordó a los candidatos: “Creciendo en la fe, la esperanza y el amor, nos comprometemos a ser levadura de las Bienaventuranzas en el corazón del mundo” (c.11). Inspirándose en Nazaret, donde Jesús, María y José vivieron juntos, inspiró a todos los presentes en una reflexión sobre los votos. A través de la oblación perpetua, los candidatos forman parte del sueño de Dios de buscar colaboradores para proclamar la Buena Nueva a los Pobres. Al aprender de la escuela de Nazaret, podemos soñar con convertirnos en la levadura de las bienaventuranzas en el mundo, creciendo en fe, esperanza y amor.

Crecer en fe significa confiar en los soñadores entre nosotros

San José siguió el plan divino que Dios reveló en sueños y no dudó en cooperar en el plan salvífico.

El vivió como un peregrino, listo para cambiar sus planes personales para colaborar con Dios. Los peregrinos están preparados para vivir el Evangelio todos los días. Están comprometidos con los sueños de Dios, siempre buscando la voluntad divina. El voto de Obediencia nos urge a ser fieles al Evangelio, a encontrar orientación en las enseñanzas de Jesús y a ser testigos de conversión. Las Constituciones y Reglas, recibidas hoy, son un mapa, confirmado por la Iglesia, que nos guía al encarnar el Evangelio de manera creativa por el bien de los Pobres. Vivir en conformidad con este libro de vida hará nuestras vidas alegres mientras caminamos hacia la vida eterna. Al entregarles las Constituciones, les diré: “¡Haz esto, y vivirás!” En ellas, encontrarán una fuente de vida que los lleva a la eternidad.

Crecer en esperanza significa que Jesús es nuestra única fuente

José fue confiado con esta esperanza durante los momentos más vulnerables de la humanidad de Jesús. José, protector de Jesús y de María, Madre de la Esperanza, puso en marcha una esperanza inquebrantable para el plan de Dios, que finalmente llevó a Jesús a vivir en la pobreza y morir en la Cruz. Desde la Cruz, como Oblatos, vemos al mundo a través de los ojos de la esperanza, reconociendo la sabiduría de la Cruz, como dice San Pablo. Al abrazar nuestros votos, especialmente la Pobreza, profundizamos nuestra intimidad con Jesús y los pobres, extendiendo el amor de Jesús manifestado en la Cruz y convirtiéndonos en heraldos del Reino de Dios. La Cruz Oblata nos recuerda nuestro compromiso con el Cristo crucificado y los pobres, y nos muestra nuestro camino como peregrinos de esperanza. Aceptemos este peregrinaje con consistencia, sabiendo que al vivir nuestra oblación, contribuimos a extender el amor de Cristo a todos, trayendo esperanza en abundancia. Crecemos en esperanza y somos sembradores de esperanza solo en la medida en que nos volvamos uno con el amor del crucificado.

Crecer en amor significa ir a Nazaret, la escuela del amor

En Nazaret, Jesús, María y José nos enseñan cómo crecer el amor en la sencillez y humildad. Soñemos con transformar nuestras comunidades en reflejos de Nazaret, donde el amor se nutre a través de actos cotidianos, sin grandiosidad ni aplausos. En la familia de Nazaret, encontramos un amor auténtico, transparente, sincero y casto. Para cultivar tal amor, abrazamos el voto de Castidad, siguiendo el ejemplo de San Eugenio al vivir un amor que irradia tanto en nuestra comunidad como más allá. Imitemos el amor de la Sagrada Familia, donde cada miembro da de su parte al crecimiento y alegría del otro, caminando juntos en comunión para cumplir el plan salvífico de Dios. Cada oblato recibe un escapulario de la Inmaculada Concepción el día de su oblación

perpetua para recordar el «sí» desinteresado de María a Dios al recibir a Cristo sólo para después darlo al mundo. Una pequeña llama de esperanza se enciende con el «sí» de la oblación perpetua porque hoy se prolonga el «sí» de María que recibe y da a Cristo al mundo.

Sigamos los pasos de nuestros santos, del fundador, y de todos los beatos Oblatos, esforzándonos por ser misioneros de esperanza en comunión, viviendo nuestros votos de castidad, pobreza, obediencia y perseverancia. La oración y la acción nos llevarán a ser la levadura de las Bienaventuranzas en el corazón del mundo. Oremos para que Dios nos guíe en la realización de su sueño salvífico para toda la creación. Amén. Alabado sea Jesucristo y María Inmaculada.

OMIWORLD

P. Chicho: “Ustedes son los misioneros del nuevo mundo digital”

El Superior General, el Padre Chicho Rois, se ha reunido hoy en línea con unos 60 responsables de comunicación de la congregación.

“Ustedes son los misioneros del nuevo mundo digital que están aprendiendo un nuevo lenguaje, en el que Jesús también quiere que se anuncie el Evangelio. Como los primeros misioneros, deben dejarse mover por el amor que sienten por Jesús y por los hombres y mujeres que encontrarán a través de las redes para anunciar la Buena Nueva.” p. Chicho.

Durante el encuentro, organizado por el Servicio General de Comunicación, el director, el Padre Bonga, habló sobre la comunicación oblata, incluyendo los desafíos y las posibilidades. Varios presentaron como Devin Watkins, Angélica Ciccone y el Padre Hipólito OLEA, consultores de los Servicios Generales. También intervinieron en el encuentro el Primer Asistente, el Padre Raymond MWANGALA, que dirigió las charlas, y el Vicario General, el Padre Antoni BOCHM.

Aquí puedes leer el discurso completo del Padre Chicho:

Encuentro Zoom Servicio Oblato de Comunicaciones.

Quiero saludar y dar las gracias a todos ustedes que están haciendo posible este encuentro. Para mí, está siendo una experiencia que me llena de esperanza y alegría. Cuando el P. Bonga me invitó a participar en él, me vinieron a mi imaginación dos imágenes del Fundador y sus compañeros en los tiempos en que el carisma oblato daba sus primeros pasos. Son imágenes que me ayudan a expresar lo que quiero decirles ahora.

Permítanme utilizar estas palabras para definir su ministerio. Ustedes están llevando el Evangelio al continente digital y este es nuestro carisma, anunciar el Evangelio a los más abandonados, llevar el Evangelio a los lugares donde aún no ha sido proclamado o donde la Iglesia nos envía. Yo los veo a ustedes como al Fundador con sus primeros compañeros: querían llevar el Evangelio a los pueblos de Provenza hablando en su propio idioma. Lo mismo ocurrió cuando los misioneros fueron enviadas a nuevas y desconocidas tierras en América, África y Asia. Salían a territorios desconocidos, dispuestos a anunciar el Evangelio a los más pobres, hablando su propio idioma, estando cerca de la gente y sirviéndoles desde la caridad. Es el amor convertido en celo apostólico que los impulsaba por amor a Jesús a dar su vida en esos nuevos mundos.

Ustedes son esos misioneros del nuevo mundo digital que aprende este nuevo idioma en el que Jesús quiere también que el Evangelio sea anunciado. Como los primeros misioneros deben dejarse mover por el amor que sienten a Jesús y a los hombres y mujeres que encontrarán a través de las redes para anunciar la Buena Noticia. Y lo tienen que hacer en ese nuevo idioma compuesto de imágenes, videoclips, fotografías, escritos, entrevistas, etc.

Por cierto, que el Fundador insistía mucho a sus misioneros en que se prepararán para anunciar bien el Evangelio. Les invitaba a estudiar mucho, ha estar actualizados y a ser sencillos y claros en la expresión para llegar al corazón de los que escuchaban. Y quiero decirles que ustedes también se tienen que preparar bien para poder llegar al corazón de la gente que a veces necesita mensajes claros y directos que les den motivos para alimentar la esperanza. Por favor, difundan las buenas noticias de nuestra familia carismática y exploren los senderos misioneros por los que caminar anunciando el evangelio en el nuevo idioma y la nueva mentalidad digital.

Cuando los misioneros oblatos se extendieron a los cuatro rincones del mundo, el Fundador insistió en que le escribieran cartas para poder mantener unida la familia oblata. Eugenio pedía sus misioneros que escribieran todo lo que ocurría en la misión para darlo a conocer a todos. También les pedía que le consultaran antes de tomar decisiones y él les aconsejaba. Lo que es interesante e incluso emocionante es que hubo oblatos a los que nunca conoció personalmente, pero se dirigía a ellos por estas cartas expresando su amor de padre. Creo que esta es la segunda dimensión de su ministerio, ser nudos de comunión para nuestra familia carismática.

La belleza de este encuentro también es que podemos ser un canal de comunión y trabajar juntos. Quizás no nos conocemos personalmente, pero sentimos que somos miembros de una misma familia y amamos a nuestro padre, el Fundador. Ustedes pueden hacer mucho para que crezcamos en la comunión, en la caridad. Ustedes pueden hacer mucho para que entre nosotros vivamos la caridad. Además, ustedes pueden hacer mucho

para que nos mantengamos unidos en el mismo carisma. También para animar las iniciativas que hoy tomamos, por ejemplo, para implementar el Capítulo general y otras. Ustedes pueden hacer mucho para ayudarnos a ser cada vez más una familia carismática sinodal que camina en una Iglesia sinodal con los pobres.

Como sucesor de san Eugenio siento que mantener la comunión en nuestra familia es una responsabilidad que no puedo llevar solo: Por favor, ayudémonos mutuamente para hacerlo juntos. Les invito a caminar juntos y sinodalmente para que nuestra familia sé la más unida de la tierra para anunciar esa unidad soñada por Jesús a toda la humanidad.

Después de escucharlos en este primer encuentro siento que el Espíritu Santo nos está invitando a ser valientes, a intentarlo todo para ser mejores misioneros en este mundo digital. Es el Espíritu Santo el que nos empuja e ilumina, por eso, no tengamos miedo. Como san Eugenio y sus primeros compañeros dejemos que Dios nos guíe y nos indique como anunciar el Evangelio de Jesús desde el amor y la cercanía, desde el testimonio de vida. Podemos pedir a María que nos ayude y nos inspire: ella dejó que el Espíritu la transformara y se fio de Dios entregando su vida para recibir y dar a Jesús. Ella nos acompaña en esta aventura, peregrina con nosotros. Ella supo ser madre de la comunión en la Iglesia en sus primeros momentos misioneros.

Pido al Señor que les bendiga a todos ustedes haciéndolos esos misioneros digitales que hagan posible que vivamos en comunión misionera en nuestros días. Caminemos todos juntos como peregrinos de esperanza en comunión. Alabado sea Jesucristo. Y María Inmaculada.

IRS: Mensaje de Agradecimiento

El 1 de mayo de 2024, siete Escolásticos del Escolasticado Internacional Romano marcaron un hito significativo al hacer su Oblación Perpetua. Tras la ceremonia, los nuevos Oblatos perpetuamente profesados expresaron su gratitud en un sentido voto de agradecimiento.

En nombre de los siete hermanos que hoy hemos hecho nuestros votos perpetuos, deseo expresar nuestra más profunda gratitud.

Primero que nada, agradecemos a Dios, que nos ha llamado a ser parte de la familia oblata y que ha estado siempre a nuestro lado, guiándonos, apoyándonos y transformándonos paso a paso. Todo lo que hemos experimentado, tanto en momentos de alegría como en los difíciles, se ha convertido en bendición tras bendición. Por esto, te damos gracias, Señor. Al invitarnos a entregar nuestras vidas a Cristo, ¡nos has otorgado mucho más!

Quisiera reconocer a aquellos que nos han acompañado en este camino hasta aquí y con quienes esperamos seguir avanzando. Agradezco especialmente a quienes estuvieron muy cerca de nosotros en estos últimos años: nuestros formadores y hermanos en la comunidad del Escolasticado Internacional. Gracias, P. Gregory, P. Alexius, P. Antonio y P. Mario, junto con el P. Clement y el P. Benedicto. Gracias porque, día tras día, realmente se esforzaron al máximo para ayudarnos a crecer como Oblatos y a ser hombres apostólicos siguiendo las enseñanzas de San Eugenio.

Un agradecimiento especial para el P. Gregory, que nos acompañó de cerca durante todo el último año para prepararnos para los votos perpetuos. Gracias a los hermanos de nuestra comunidad, por ser nuestros compañeros. Gracias por la fraternidad y la bondad que comparten a diario mientras caminamos juntos. Gracias por todo lo que hicieron para organizar la celebración de hoy, incluyendo la liturgia, la música y la recepción de nuestros invitados. Gracias, hermanos.

También gracias al Gobierno central y a todos los oblatos que residen aquí, en la Casa General. Gracias por su apoyo y por la amabilidad que muestran a diario. Realmente nos hacen sentir parte de una gran familia. Su ejemplo diario en el servicio que prestan y todo lo que comparten con nosotros ha enriquecido mucho nuestra formación. Un agradecimiento especial para el P. Luis Ignacio por celebrar la liturgia de hoy y por las diferentes maneras en que apoya a nuestra comunidad de formación. Gracias por las palabras de sabiduría y orientación que ha compartido con nosotros en diferentes momentos. Lo valoramos mucho.

Gracias a nuestros directores espirituales. Estamos agradecidos por su acompañamiento constante, por escucharnos, por los consejos que nos han brindado y por sus oraciones por nosotros. Su apoyo ha sido fundamental en nuestro seguimiento continuo del Señor.

Gracias a nuestros Provinciales y Vicarios provinciales, especialmente al P. Ray Cook, al P. Renaud Saliba y al P. Bartosz Madejski, que están hoy aquí, y a todos los Oblatos que han venido desde lugares cercanos y lejanos para estar con nosotros en nuestra profesión perpetua. Nos honra su presencia.

Queremos agradecer a la Provincia Mediterránea. Durante nuestro tiempo en la comunidad aquí, nos hemos sentido muy bien recibidos en sus comunidades, y estamos agradecidos por las oportunidades de colaborar con ustedes en las misiones populares. Estas experiencias nos han permitido comprender mejor la realidad pastoral de Italia y han enriquecido nuestra formación, siendo una inspiración para nuestro futuro ministerio como Oblatos. Las misiones populares son un signo de que la Iglesia está viva y es hermosa, y que es una Iglesia de todos sus miembros —laicos, religiosos, clero, jóvenes y ancianos— que salen juntos en misión. ¡Gracias por su testimonio y su amabilidad con nosotros!

Finalmente, hay una larga lista de personas a quienes agradecer. Decimos gracias a todos

los que han sido parte de cada uno de nuestros caminos: formadores, directores vocacionales, profesores, otros colaboradores en nuestra formación, familias que hemos conocido, jóvenes y muchas personas que nos han ofrecido su amistad y que nos han dado el ejemplo de su vida y su fe. El encuentro con ustedes también nos ha permitido vislumbrar el rostro del Señor. Gracias.

Agradecemos a nuestros invitados que han venido a estar con nosotros en esta celebración, especialmente a nuestras familias y amigos, algunos de los cuales han viajado largas distancias para estar aquí. ¡Su presencia nos llena de alegría! A nuestros padres, especialmente a los que están aquí hoy, les damos gracias — por nuestras vidas, por el don de la fe que han compartido con nosotros y por todo el amor que nos han mostrado. Las palabras no son suficientes: ¡gracias!

Unas últimas palabras de agradecimiento a las diversas personas que trabajan aquí en la Casa

General, ya sea en la recepción, en la cocina, en mantenimiento o en otros ámbitos. Sabemos que su trabajo diario también nos sostiene mientras vivimos aquí, y rezamos especialmente por ustedes en la festividad de San José Obrero. Gracias a todos.

Por último, gracias a todos los que, no pudiendo venir hoy, han seguido la celebración en línea, a través de la transmisión en vivo. Gracias, ¡que Dios los bendiga!

Ahora, cada hermano compartirá unas breves palabras de agradecimiento en cada idioma, tanto para los invitados aquí como para los que nos están viendo en línea.

Gracias a todos, y gracias especialmente por sus oraciones.

Mateusz GARSTECKI, OMI

Espíritu Social: Únete a las Vocaciones Oblatas en Línea

Te invitamos a unirte a las comunidades del Escolasticado en una Novena especial de oración por las vocaciones Oblatas, celebrada en las redes sociales.

Con profunda conciencia y gratitud por el increíble don que Dios ha dado a la Iglesia a través de San Eugenio y el carisma Oblato de predicar la Buena Nueva a los pobres y más abandonados, unámonos en oración por las Vocaciones Oblatas.

Del 21 al 29 de mayo, pedimos al Señor que inspire a más personas a dedicar sus vidas a Su servicio como Oblatos y miembros de la amplia familia carismática. La Novena por las Vocaciones Oblatas comienza hoy, en la fiesta de San Eugenio de Mazenod, y continúa hasta la fiesta del Beato José Gerardo el 29 de mayo.

Este año, los Asociados Oblatos de la Provincia de Lacombe en Canadá han preparado la Novena, y estamos agradecidos por su valiosa contribución. Cada día de oración se centra en el tema de 'la llamada' del reciente Capítulo General, Peregrinos de Esperanza en Comunión.

Durante los próximos nueve días, diversas casas de formación post-noviciado de todo el mundo compartirán videos inspiradores centrados en la Novena, resaltando la profunda inspiración que encuentran en nuestro carisma común. Mantente conectado con los canales de redes sociales de OMIWORLD para ver estas reflexiones diarias a lo largo de la Novena.

Unámonos en fe y esperanza, orando por un florecimiento de nuevas vocaciones en el espíritu de San Eugenio de Mazenod.

Mateusz GARSTECKI, OMI

¡Las Sesiones Plenarias son como el buje de una rueda de bicicleta!

Los miembros del Gobierno Central han concluido su Sesión Plenaria, que tuvo lugar en Roma del 8 de abril al 10 de mayo de 2024.

Las tres sesiones plenarias que el Gobierno Central lleva a cabo en la Casa General en Roma cada año son como el buje de una rueda de bicicleta. Reúnen lo que está sucediendo en las diferentes Unidades de la Congregación y mantienen la misión en marcha.

Iniciamos nuestra segunda sesión de 2024 poco después de regresar de visitar las unidades de la Región de África-Madagascar y la sesión conjunta celebrada en Dakar, Senegal. Como es habitual, la primera parte de la sesión se dedicó a compartir informes personales de visitas y actividades entre las dos sesiones.

Durante esta sesión, entre otras cosas, concluimos el discernimiento para el nombramiento de tres consejos provinciales (Anglo-irlandés, Indonesia y Mediterráneo). Romeo Saniel (Filipinas) y Thierry Simo (Camerún) fueron nombrados para el Comité General de Misión, James Chambers (EE. UU.) para el Comité General de Finanzas y Angelo Roberto Tuban Diana, para el Comité General de Hermanos Oblatos.

Los Superiores Generales se Reúnen para la 101^a Asamblea de la USG

El P. Chicho, nuestro Superior General, está en Asís para la reunión de la Unión de Superiores Generales (USG) del 21 al 24 de mayo de 2024.

Esta asamblea especial reúne a Superiores Generales de varias congregaciones religiosas para abordar temas significativos, compartir sus experiencias y fortalecer su misión compartida.

Asís, con su rica historia y su importancia para la vida religiosa, es el escenario perfecto para esta Asamblea. Es un momento para reflexionar sobre el camino recorrido por la USG y agradecer a Dios por todas las bendiciones recibidas.

El 25 y 26 de abril, tuvimos un taller de dos días sobre interculturalidad. Tres días se dedicaron al mandato del Capítulo sobre la reestructuración.

En medio de la sesión, tuvimos un día de reflexión en la Casa General de las Hermanas de la Sagrada Familia de Burdeos y el último sábado juntos hicimos una breve peregrinación a la Abadía Benedictina de Santa María di Farfa.

El 1 de mayo, nos unimos a la comunidad del Escolasticado Internacional Romano (EIR) para la celebración de los votos perpetuos de 7 escolásticos. Fue una alegría conocer a las familias y amigos que vinieron a presenciar la ocasión.

Ahora que hemos llegado al final de esta sesión, iremos una vez más a visitar las diferentes Unidades de la Congregación y más allá, siempre en misión, siempre unidos entre sí y con la Congregación, hasta septiembre cuando nos reunamos nuevamente para continuar el proceso. ¡Como una rueda de bicicleta, continuamos el movimiento desde los bordes hacia el centro y de vuelta otra vez!

*Raymond MWANGALA, OMI
Primer Asistente General*

Los participantes podrán conocer los orígenes y la historia de la USG, así como su importancia en la implementación del Concilio Vaticano II, a través de algunos de los protagonistas de esa historia.

En Asís, los Superiores Generales reflexionarán sobre la relevancia de San Francisco como instrumento de paz en estos tiempos difíciles, y renovarán su compromiso de hacer posible la paz. Uno de los puntos destacados será una sesión en la que se discutirá cómo la simplicidad y la pobreza pueden dar nueva vida a sus vidas consagradas. También explorarán cómo pueden contribuir a la próxima sesión del Sínodo sobre la Sinodalidad.

OMIWORLD

El Santo Padre nombra al Superior General como miembro del Dicasterio para la Evangelización

En una carta firmada por Su Eminencia Luis Cardenal Tagle, el Santo Padre nombra al Rev. P. Luis Ignacio ROIS ALONSO, OMI, Superior General de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada, como miembro del Dicasterio para la Evangelización – Sección para la Primera Evangelización y las Nuevas Iglesias Particulares.

Reverendo Padre,

13 de mayo de 2024

Me complace enviarle la tarjeta adjunta, con la cual el Santo Padre nombra a Su Paternidad miembro de este Dicasterio para la Evangelización – Sección para la primera evangelización y las nuevas Iglesias particulares (adjunto).

*Me es grato, en esta ocasión, expresarle mis más sinceras felicitaciones y, al mismo tiempo, agradecerle por el valioso aporte que usted asegurará a la causa de la *Missio ad Gentes*.*

Aprovecho con gusto la circunstancia para confirmarme, con sentimientos de religioso respeto, De Su Paternidad, devoto

+ Lui Autaria, p. Card. Tael

En otra carta, firmada por Su Eminencia el Cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin, le imparte la Bendición Apostólica del Santo Padre al ex Superior General, Rev. P. Louis LOUGEN,

OMI, con motivo de la conclusión de su mandato como miembro del mismo Dicasterio.

Reverendo Padre,

13 de mayo de 2024

Tengo el honor de enviarle la adjunta carta del Em.mo Card. Secretario de Estado, con la cual transmite a Su cuidado paternal la Bendición Apostólica del Santo Padre, con motivo de la conclusión de su mandato como Miembro del Dicasterio para la Evangelización – Sección para la primera evangelización y las nuevas Iglesias particulares (anexo).

Aprovecho también la ocasión para expresarle mi gratitud por la disponibilidad manifestada a favor de las nuevas Iglesias particulares en calidad de Miembro de este Organismo curial. La Iglesia misionera sabe que podrá contar, de ahora en adelante, con el apoyo de sus oraciones.

Aprovecho esta circunstancia para confirmarle, con sentimientos de religioso respeto,

+Pietro Cardinale Parolin

Felicitamos a nuestro Superior General por su nombramiento y agradecemos al P. Louis por sus muchos años de servicio a la misión de la Evangelización.

OMIWORLD

Celebrando Vocaciones: Nuevos Lectores y Acólitos en la Casa General

Hoy, domingo 26 de mayo de 2024, durante la Solemnidad de la Santísima Trinidad, cinco Escolásticos Oblatos recibieron los ministerios de lector y acólito en la Casa General en Roma. La misa fue celebrada por el Superior General, P. Chicho, OMI, quien destacó el profundo significado espiritual de estos ministerios.

Los nuevos lectores, Alphonse Kabamba Thomas y Kuyituka Chanel Gianga de Congo, y los nuevos acólitos, Yega Martial Moudoue de Camerún, Jules Pierre Belleau de Haití, e Ikyohia Bonaventure Segun de Nigeria, fueron celebrados con entusiasmo.

El Padre General enfatizó que estos ministerios se tratan de un servicio humilde en lugar de una promoción mundana. “En la sociedad, la promoción significa ascender a un rango superior. En el contexto eclesial y espiritual, significa servir a los demás humildemente, mostrando el amor de Dios a través del servicio dedicado a la Iglesia y a la sociedad”, dijo el Padre General. Animó a todos a reflexionar sobre la unidad y el amor dentro de la Trinidad, instando a los nuevos ministros a emular este amor divino en su servicio.

El Padre General también citó la Constitución 33, enfatizando la importancia de la oración diaria y la contemplación: “En la oración silenciosa y prolongada de cada día, nos dejamos modelar por el Señor y encontramos en Él inspiración para nuestra conducta.” Destacó que esta oración es esencial para comprender y encarnar el misterio de Dios.

Para los nuevos lectores, la misión es clara. “Su papel es proclamar la Palabra de Dios y vivir de acuerdo con ella”, afirmó el Padre General. “Al meditar y vivir la Palabra, se convierten en una manifestación viva de ella, capaces de comunicarla de manera auténtica e inspiradora.” Para los nuevos acólitos, el enfoque está en servir en el altar de una manera que refleje el ejemplo de servicio humilde de Jesús. “Este servicio no es una decoración sino una verdadera vocación para manifestar el amor de la Trinidad a través de acciones humildes y concretas”, explicó el Padre General.

La liturgia estuvo llena de oración y reflexión, con los nuevos ministros expresando su compromiso a través de oraciones especiales y gestos simbólicos. El apoyo y la alegría de los hermanos presentes destacaron la importancia de estos momentos cruciales en su camino vocacional. El P. Chicho concluyó con una bendición: “Que la Santísima Trinidad los guíe y los bendiga en su misión”, recordando a todos la importancia de vivir cada día en armonía con el amor y la unidad de Dios.

Estos momentos, aunque sencillos, son profundamente significativos y reflejan nuestro compromiso compartido con la fe y el servicio. Damos gracias por estos nuevos ministros y su dedicación al servicio de nuestra familia carismática. Que continúen inspirándonos a todos.

Sylfrard FÉNÉLON, OMI

ÁFRICA-MADAGASCAR

Kenia: Estado de la población keniana tras las continuas lluvias torrenciales

Hemos recibido una actualización del Padre Fidel MUNKIELE OMI acerca de las misiones en Kenia, donde están enfrentando fuertes lluvias e inundaciones. A continuación, compartimos un resumen de su informe:

Aunque el gobierno ha prometido una ayuda considerable y está asistiendo activamente en diversas áreas, la magnitud del desastre requiere apoyo adicional. Las ONG y las iglesias locales están avanzando con sus recursos para ayudar, especialmente en los barrios marginales donde los centros públicos ahora albergan a los desplazados. Además, hay planes para evacuar a comunidades en riesgo de fallo de presas hacia lugares más seguros, con el compromiso del gobierno de crear centros de alojamiento temporales equipados con necesidades básicas.

En Mai Maiu, una presa se rompió a las 3 a.m., provocando una inundación repentina y mortal que cobró la vida de más de 70 personas mientras dormían. La situación en los barrios marginales de Nairobi es igualmente grave, con inundaciones repentinas que transforman pequeños cursos de agua en torrentes mortales; solo en Mathare, 60,000 residentes han perdido sus hogares. A pesar de estos desafíos, los jóvenes de Mathare han sido elogiados por su valentía al rescatar a cientos, evitando así la pérdida de más vidas.

Con numerosas presas en Kenia en riesgo de fallar y potencialmente causar inundaciones más graves, las fuertes lluvias anticipadas representan un gran desafío debido al suelo ya saturado. La situación se agrava por factores como la corrupción, la negligencia de los contratistas y la planificación urbana deficiente que han intensificado los efectos de las inundaciones. Además, la deforestación, el drenaje insuficiente y la infraestructura deficiente han empeorado significativamente la gravedad del desastre.

En la parroquia de Meru, las fuertes lluvias provocaron el colapso de una de nuestras escuelas primarias. Asimismo, la parroquia de Kionyo, situada en las altas montañas, ha informado que los ancianos padecen de frío, ya que la leña seca escasea y los caminos resbaladizos hacen peligroso ir al pueblo por suministros. El Postulantado de Kisaju ha experimentado inundaciones en la capilla del sótano y los dormitorios debido a que el agua entra por las paredes, aislándolo efectivamente como una isla en medio de las aguas.

Mientras que el centro principal en la Parroquia de Kisaju en Masai permanece intacto, sus siete centros de oración enfrentan desafíos únicos. Las vías de acceso a través de ríos están bloqueadas por agua y a veces por árboles caídos, lo que restringe severamente el empleo local y el acceso a servicios esenciales. Algunos residentes enfrentan la inanición porque no pueden obtener alimentos ni atención médica. La comunidad de Masai, que recientemente ha salido de una sequía, enfrenta desafíos mientras su ganado muere de enfermedades. La gente en la parroquia de Larmudiac perdió cosechas y dinero porque compraron fertilizantes falsos. Estos desafíos anticipan una reducción en las contribuciones necesarias para manejar los gastos de la parroquia y la escuela, programas pastorales y programas de alimentación infantil, indicando un impacto a largo plazo en el apoyo y la recuperación de la comunidad.

Cualquier ayuda que puedan brindar para compartir con los necesitados será apreciada. Mientras tanto, los Oblatos de nuestras parroquias están trabajando para aliviar el sufrimiento donde sea posible, y nuestros jóvenes Oblatos continúan distribuyendo ayuda alimentaria en los barrios marginales de Mathare en Nairobi.

Fidel MUNKIELE OMI

Un momento de gracia: Nueva estatua de Nuestra Señora en Ngome

Sudáfrica: El sábado 11 de mayo de 2024, tuvo lugar un momento verdaderamente especial para los fieles de Eshowe y los peregrinos que visitaban Ngome: la bendición y la inauguración de la nueva estatua de Nuestra Señora, Tabernáculo del Altísimo. Este evento, lleno de reverencia y alegría, señaló una hermosa renovación de la devoción a nuestra Santísima Madre.

Los peregrinos viajaron desde cerca y desde lejos, deseosos de participar en este momento sagrado y de recibir las bendiciones prometidas. Entre los presentes se encontraban Su Eminencia el Cardenal Wilfred Napier, OFM, Administrador Apostólico de la Diócesis de Eshowe, y el Obispo Vusumuzi MAZIBUKO, OMI, Administrador Apostólico del Vicariato de Ingwavuma, junto con representantes de diversas comunidades religiosas.

En su discurso de bienvenida, Su Eminencia agradeció cordialmente a las comunidades religiosas que sirven en el Santuario, incluidas las Hermanas Benedictinas, las Hermanas Franciscanas y las Misioneras Oblatas de María Inmaculada. La ceremonia empezó con oraciones

e himnos, invocando la intercesión de Nuestra Señora y buscando su guía y protección maternal. A continuación, los sacerdotes presentes celebraron los sacramentos de la Penitencia y de la Unción de los enfermos.

A medida que se acercaba el momento de la develación, el aire estaba cargado de expectación. Los peregrinos esperaban pacientemente a que el velo que cubría la estatua se levantara revelando a Nuestra Señora. Un sentimiento de admiración invadió a todos presentes, seguido de una oleada de alegría mientras los corazones se conmovían ante la belleza de Nuestra Señora. Los peregrinos se acercaron a la estatua y ofrecieron sus oraciones y peticiones. Algunos se arrodillaron en oración silenciosa, encontrando fuerza y consuelo en su abrazo maternal.

La inauguración de la nueva estatua fue algo más que una ceremonia: fue una profunda experiencia espiritual que conmovió a todos los presentes. Fue un poderoso recordatorio de la fuerza perdurable de la fe y del amor sin límites de nuestra Madre Celestial, que intercede continuamente por todos los hijos de Dios.

Siyabonga DUBE, OMI

Zimbabue celebra la fiesta de nuestro Fundador

El sábado 25 de mayo, la Familia OMI en Zimbabue se reunió en la Parroquia Cuerpo y Sangre de Cristo en Sauerstown para celebrar la Fiesta de nuestro Fundador, San Eugenio de Mazenod (21 de mayo de 1861).

Durante la celebración de la Eucaristía, 22 Asociados Misioneros de María Inmaculada renovaron sus promesas frente al P. Themba Chipembere OMI. El P. Lucky Mandava, OMI, en su homilía, animó a los Oblatos y Asociados a mantener el mismo fuego, celo, amor y caridad que caracterizaron a San Eugenio, buscando siempre la salvación de todos.

OMIWORLD

Beato José Gerardo OMI: Modelo de Perseverancia en la Misión

José Gerardo, el Oblato más joven entre los enviados a Natal por San Eugenio de Mazenod, enfrentó los desafíos de una de las misiones más arduas emprendidas por los recién fundados Misioneros Oblatos de María Inmaculada.

Un encuentro con los Misioneros de María Inmaculada despertó en él el deseo de ir a las misiones extranjeras y, con este propósito, ingresó en el noviciado en Notre Dame de l'Osier. Después de su noviciado en 1852, fue ordenado diácono por Eugenio de Mazenod. Llegó al Vicariato Apostólico de Natal (Sudáfrica) el 19 de febrero de 1853 y fue ordenado sacerdote. Después de realizar algunos ministerios entre los zulúes, se dirigió a los basotho, convirtiéndose así en el apóstol de Lesoto.

José Gerardo, el Oblato más joven entre los enviados a Natal por San Eugenio de Mazenod, enfrentó los desafíos de una de las misiones más arduas emprendidas por los recién fundados Misioneros Oblatos de María Inmaculada. Confrontados con una resistencia y rechazo, los misioneros, incluyendo a Gerardo, se sintieron inicialmente desanimados. Reconociendo el posible fracaso en su misión, el Fundador les instó a seguir adelante.

A pesar del choque cultural, el rechazo y la resistencia, José Gerardo podría haber regresado fácilmente a su amada Francia y a su familia. Sin embargo, optó por perseverar por obediencia al fundador. Persistieron y llegaron al Reino Montañoso de Lesoto. A pesar de la cálida bienvenida, la misión no fue fácil. La diferencia con Natal fue encontrar esperanza en medio de

los desafíos de Lesoto. Guerras, tensiones con los Misioneros Parisinos (protestantes que llegaron diez años antes) y la dificultad de evangelizar al pueblo Basotho significó que pasarían años antes de la primera conversión.

Sin embargo, José Gerardo nunca se rindió, sino que utilizó estos desafíos como motivación para trabajar aún más duro. Gracias a su perseverancia, paciencia y compasión, la Iglesia conquistó los corazones del pueblo Basotho, y Lesoto abrazó el cristianismo. El fervor de José Gerardo es una inspiración para los cristianos en Lesoto, especialmente para los Oblatos de esta provincia y en sus diversos lugares de misión. Independientemente de los desafíos colectivos o individuales, el legado de Gerardo sigue siendo una fuente de fortaleza y resistencia, un manantial de inspiración refrescante en medio de la adversidad. La Provincia de Lesoto sigue siendo un testimonio vivo de la misión de José Gerardo entre el pueblo Basotho, resonando el llamado a perseverar.

A quienes le preguntaban sobre el secreto de su éxito apostólico, él respondía: "Más allá de todos los métodos secretos para tocar y transformar corazones, está el Amor. Hay que amar, amar a pesar de todo y siempre." El 22 de mayo celebró misa por última vez, y el 29 de mayo de 1914, a la edad de 84 años, entregó su alma a Dios. Juan Pablo II, en una visita a Maseru, lo beatificó el 15 de septiembre de 1988.

Peter Moabi THIBINYANE, OMI

CANADÁ - EE.UU.

Novena Oblata por las Vocaciones: 21-29 de Mayo 2024

La Familia Carismática Oblata mantiene viva la tradición de rezar por las vocaciones cada 21 de mayo, en la fiesta de San Eugenio de Mazenod, hasta el 29 de mayo, en la fiesta de José Gerard.

Durante estos días especiales, nos inspiramos unos a otros a reflexionar sobre nuestros propios caminos vocacionales y cómo hemos respondido al llamado de Jesús en nuestras vidas. Este año, nos sentimos afortunados de tener la Novena preparada por los Asociados Laicos de la Provincia de Lacombe, Canadá. Sandra Prather, HOMI, Animadora Provincial para Asociados, OMI Lacombe Canadá, nos explica el trasfondo y la importancia de la Novena de este año.

La exhortación de Eugenio de Mazenod, «¡Hay que intentarlo todo!», resonó en mí cuando el Padre Frank KUCZERA invitó a los Asociados Laicos Oblatos de Canadá a preparar la Novena Oblata para las Vocaciones 2024. Consciente de que era la primera vez en la historia de la congregación que se pedía a los laicos asociados proporcionar las oraciones de la Novena, mi respuesta fue entusiasta, pero no exenta de temor. Era muy consciente del honor, la confianza y la responsabilidad que implicaba la solicitud.

Los asociados de largo tiempo, Darcie Lich y Lucie Leduc, acordaron encabezar el proyecto. Comenzamos revisando novenas anteriores y considerando tanto el contenido como el formato. Reconociendo que la novena era un ‘camino de oración’ para las vocaciones de toda la familia carismática Oblata, sabíamos que necesitaba ser inclusiva de todas las vocaciones, sensible a una congregación multicultural y global, y profundamente reflexiva del carisma Oblato. El formato debía ser simple y accesible para todos. Por último, sabíamos que teníamos una oportunidad bendita de mostrar la diversidad de la familia carismática Oblata, eligiendo una variedad de escritores asociados de nuestra unidad.

Seleccionar «Peregrinos de Esperanza en Comunión» como nuestro tema principal fue natural. El reciente documento del 37º capítulo presentó varias llamadas bajo los tres encabezados, ‘Peregrinos, Esperanza’ y ‘Comunión’, que se prestaron naturalmente a la división de tres ‘llamadas’ dentro de cada categoría para nuestros nueve días de oración. Con una declaración de enfoque introductorio para cada día, los escritores tenían libertad de elegir una cita del documento, un segundo escrito Oblato y Escrituras para acompañar su reflexión. Al elegir a los nueve escritores, tuvimos cuidado de seleccionar asociados hombres y mujeres de todo el país junto con un Oblato consagrado. Cada uno aportó una perspectiva única, reflejando una variedad de estilos de vida, ocupaciones y ministerios. Sus reflexiones demuestran un profundo amor por el carisma Oblato y un compromiso con la comunidad Oblata. En términos de formato, identificamos la simplicidad y la accesibilidad como fundamentales. El folleto resultante, elegantemente diseñado por uno de los miembros de nuestro comité, se entregó para su traducción en el otoño de 2023.

Una declaración de «Peregrinos de Esperanza en Comunión» me viene a la mente al reflexionar sobre el proyecto:

«... La diversidad de culturas y experiencias de las personas enriquece nuestra congregación. Nos mantenemos cercanos a [los asociados laicos] mientras celebramos, colaboramos, respetamos y apreciamos a ellos y los dones que comparten con nosotros en nuestra misión y ministerio...»
POHIC IV.18.2

Creo que puedo hablar por los Asociados de OMI Lacombe Canadá cuando digo que estamos agradecidos por la oportunidad de contribuir a la familia Oblata a través de la Novena de Oración 2024.

*Sandra Prather, HOMI
Animadora Provincial para Asociados, OMI
Lacombe Canadá*

ASIA - OCEANÍA

Reuniones Familiares Carismáticas en Yakarta: Un Corazón, Una Misión, Una Familia

El 29 de mayo, miembros de la Familia Mazenodiana de Indonesia (FMI) de las parroquias de la Trinidad y Santa María Inmaculada se reunieron, uniendo alrededor de 60 personas de cuatro diferentes grupos laicos: MAMI, Amigos del Seminario, Grupo de Oración Mazenodiana, Hijas de San Eugenio y Misioneros Laicos.

En una emotiva demostración de unidad, la Familia Misionera de Mazenod Indonesia (FMI) reunió a varios grupos laicos para dos encuentros importantes en Yakarta. El P. Asodo, Segundo Asistente General, participó en estas reuniones.

El 29 de mayo, miembros de la FMI de las parroquias de la Trinidad y Santa María Inmaculada se reunieron, uniendo alrededor de 60 personas de cuatro diferentes grupos laicos: MAMI, Amigos del Seminario, Grupo de Oración Mazenodiana, Hijas de San Eugenio y Misioneros Laicos.

Al día siguiente, 30 de mayo, se celebró otra misa con aproximadamente 47 miembros de la Parroquia del Calvario, una antigua parroquia oblata. Sorprendentemente, a pesar de que los Oblatos dejaron la parroquia hace 17 años, la comunidad sigue profundamente conectada con los Oblatos.

Durante ambas reuniones, el P. Asodo compartió sus experiencias personales y perspectivas sobre la vida misionera y su servicio actual dentro de la congregación. Estos eventos destacaron la fuerte colaboración entre los asociados laicos y los Oblatos, trabajando juntos para llevar la Buena Nueva a los necesitados y abandonados.

Henricus ASODO, OMI

EUROPA

“Querido Padre General, desde una Ucrania desangrada”

“Querido Padre General, desde una Ucrania desangrada”, con estas inquietantes palabras, los Oblatos de Ucrania describen al Padre Chicho, Superior General, los desafíos que enfrentan al pueblo que se han comprometido a servir.

En 1989, mientras la Unión Soviética comenzaba a perder su férreo control, los Oblatos de María Inmaculada (OMI) se dirigieron hacia Ucrania. El país se estaba recuperando de un

largo período de persecución, con la dictadura comunista perdiendo fuerza y la gente retomando con cautela a celebrar la eucaristía. Durante el régimen comunista, la mayoría de los sacerdotes fueron asesinados o exiliados, lo cual provocó una situación precaria para la Iglesia de Ucrania. En ese contexto, los Oblatos y otros misioneros, principalmente de Polonia, se presentaron para brindar ayuda en esta difícil situación.

En la actualidad, Ucrania se ve enfrentada a una nueva turbulencia, esta vez bajo la sombra de la agresión rusa, que pone en peligro décadas de

avances. Sin embargo, los Oblatos sostienen con firmeza su compromiso y amor por el pueblo al que sirven con lealtad. Se erigen en instrumentos de compasión, brindando apoyo espiritual, moral y material a aquellos que luchan por la libertad.

Motivados por su misión y su fidelidad al carisma oblato, ni siquiera consideran la posibilidad de retirarse. Para ellos, su deber es claro: cumplir con su carisma, que es la evangelización de los pobres, ofreciéndoles un rayo de esperanza y apoyo.

Su misión es clara: promover la paz y aliviar el sufrimiento. En sus esfuerzos por contribuir a la paz, los Oblatos dan prioridad a permitir que las personas reciban los santos sacramentos y a unir al pueblo en oración por la paz. Han brindado

apoyo a grandes grupos de refugiados, ofreciendo ayuda financiera a 31 familias, incluyendo a 131 niños de sus parroquias.

Además, cubren los gastos médicos y operaciones quirúrgicas para aquellos en necesidad, y distribuyen alimentos y ropa entre aquellos que están pasando penurias. A pesar de la guerra en curso, los Oblatos esperan con impaciencia la oportunidad de ampliar su ayuda una vez que cesen los combates, confiando en el poder de la compasión para reconstruir comunidades y devolver la esperanza.

Podolan, WITALIJ, OMI

Mediterránea :"Pensao" Unidos

Del 25 al 28 de abril tuvo lugar en Sassone (Roma) el Congreso de laicos oblatos del sector italiano de la Provincia en la Casa "Il Carmelo". El lema del Congreso "Pènsati insieme", era una invitación a seguir caminando juntos y a crecer en comunión como familia carismática.

Unos 200 laicos venidos de toda Italia participaron en el encuentro, junto con una pequeña representación de España formada por Raquel Álvarez (San Leandro-Aluche), David López, omi y Marimar Gómez, omi. Cada uno de ellos comparte su experiencia con nosotros:

Testimonio de Raquel Álvarez

Ha sido una suerte para mí poder asistir a este Congreso y se lo agradezco de forma particular a mi familia que siempre me apoya y me empuja a todo aquello que, siendo bueno para mí, nos hace bien a todos nosotros. Como algunas otras experiencias que he tenido, en esta ocasión también me lo planteé desde varios puntos de vista: una experiencia personal, un compartir comunitario y una oportunidad de misión posterior. Muchos son los regalos que me ha traído en la maleta.

Desde la experiencia personal, siempre que he ido a una actividad en Italia me he sentido acogida. Tanto laicos como oblatos me han hecho llegar un cariño especial que agradezco profundamente. Sentirse "como en casa" te hace vivir las cosas con sencillez y una alegría particular. Rezar juntos, compartir las experiencias, celebrar... todo ha sido una gracia para mí. De forma particular la celebración presidida por Chicho como Superior General para el nombramiento como Oblata Honoraria de Liliana, ha sido un momento precioso, en el contexto de un Congreso laical.

De forma comunitaria destacar la facilidad para compartir en los pequeños grupos igual que en las comidas o en las asambleas. Salir de tu "pequeño sofá de casa" siempre te abre la mente y te permite aprender que hay muchas formas de hacer las cosas que son tan buenas o más que la tuya. Compartir las experiencias te hace también comprender.

Y para la misión posterior, me quedo con que vamos dando pasos, quizás de hormiga (las hormigas desde su pequeñez también hacen grandes cosas), pero si no se camina no se llega a ningún sitio. Poco a poco vamos construyendo

la Iglesia y dentro de ella, la familia (oblata, Mazenodiana, carismática... o lo que venga después), pero familia, al fin y al cabo, en la que Dios nos ha puesto de forma concreta para dar Su vida al mundo.

Testimonio de David LÓPEZ, OMI

Del 25 al 28 de abril en Sassone, Roma, se celebró el Congreso Italiano de Laicos Oblatos, en el que participaron más de 200 personas, entre ellas unos 20 oblatos. La gran diversidad de grupos y de estilos expresaba la riqueza del carisma, la creatividad oblata y, por qué no decirlo, también un poco de confusión que muestra la necesidad del camino todavía por hacer. El Congreso seguía la estela del Congreso mundial de 2022 y el mandato del último Capítulo general de constituir una red oficial de laicos que comparten el carisma oblato. El título mismo del congreso, “Pènsati insieme”, sugería este itinerario de comunión, con un juego de palabras en italiano: “piénsate junto [a los otros]” o “pensados juntos” por Otro que nos congregó. El estilo del congreso fue muy participativo, combinando los momentos de oración y asamblea, con el intercambio y la reflexión en pequeños grupos, llevando los mismos laicos el peso principal de la organización.

La entrega por parte del padre General del título de Oblata Honoraria a Liliana, una laica siciliana asociada de la AMMI que ha dedicado su vida al servicio de la misión y a los más necesitados, fue un momento emocionante e intenso para todos. Liliana es, entre otras muchas cosas, la autora del cuadro de los mártires oblatos españoles con fondo de campo de espigas.

Además de saludar con alegría a muchos amigos y conocidos de mis 11 años en Italia, pude comprobar que el trabajo con los laicos que comparten el carisma, especialmente de la AMMI, va dando sus frutos. Un pasito más en la construcción de la familia oblata según la voluntad del Fundador, para nuestra santificación y la evangelización de los pobres.

Testimonio de Marimar Gómez, OMI

Cuando hace unos meses me propusieron desde el Consejo participar en el Congreso de laicos oblatos de Italia, no tarde ni un minuto en responder a la invitación y acogerla con cariño. Tener la oportunidad de compartir con otros miembros de la familia oblata siempre es un regalo y una bendición. Los días transcurridos en Sassone me trajeron el recuerdo del Congreso Internacional de laicos celebrado en 2022. Al igual que hace dos años, pude experimentar la acción de Dios en medio de nosotros y también la compañía de San Eugenio, que desde el cielo seguro nos ha sonreído durante estos días y ha intercedido por la que es su familia.

Vivimos un momento muy importante a nivel de toda la familia oblata. El impulso que venimos experimentando en los últimos años sintiéndonos portadores del carisma, es una invitación a dejarnos llevar por el Espíritu Santo, “Señor y dador de vida” para que podamos dar frutos de santidad. La vocación al carisma oblato, que sentimos como llamada y que cada uno expresa y desarrolla desde su vocación específica, es un don del Espíritu que estamos urgidos a cuidar y hacer crecer.

En este sentido, me ha enriquecido ver el entusiasmo de los laicos que han participado en el Congreso, se podía sentir que ¡el carisma está vivo y da vida! Estoy convencida de que poco a poco iremos dando pasos hacia una comunión y misión oblata más compartida de todos los que formamos esta familia carismática, que el corazón de San Eugenio siga latiendo con el nuestro para llevar adelante la misión que el Señor nos encomienda.

*Originalmente publicado en De Nosotros OMI
OMIWORLD*

Comunicado sobre la situación de dos Oblatos en Bielorrusia

Invitamos a unirse a nosotros en oración por nuestros hermanos Oblatos en Bielorrusia

La Provincia de Polonia de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada, responsable de la Misión Oblata en Bielorrusia, informa sobre la situación de dos misioneros oblatos en la diócesis de Vitebsk.

Los Padres Andrzej YUCHNEVICH OMI y Pavel LEMEKH OMI, quienes sirven en el santuario diocesano de Nuestra Señora de Fátima en Šumilin, se encuentran actualmente detenidos y en espera de un proceso legal, bajo acusaciones de presuntas actividades contrarias al estado bielorruso.

El Padre Andrzej YUCHNEVICH OMI, superior de la Misión oblata en Bielorrusia, ha manifestado su apoyo por el pueblo ucraniano desde el inicio del conflicto con la Federación Rusa, haciendo un llamado a la oración por la paz y el fin de las hostilidades.

Desde mayo de 2022, el Padre YUCHNEVICH asumió la presidencia de la Conferencia de Superiores Mayores, Delegados y Representantes de Institutos y Sociedades de Vida Apostólica en Bielorrusia, tanto masculinos como femeninos. Ante esta difícil situación en Bielorrusia, solicitamos sus oraciones y apoyo moral por todos los afectados.

*P. Paweł Gomulak OMI
Coordinador de Comunicación de la Provincia
de Polonia
(portavoz)*

Bielorrusia: Mensaje del Superior General

El Superior General ha enviado un mensaje de apoyo y solidaridad al Provincial de la Provincia de Polonia.

Querido Padre Marek OCHLAK, OMI,
Provincial,

Con preocupación hemos recibido noticias sobre el encarcelamiento de dos de nuestros cohermanos en Bielorrusia. Desde la Casa General, rezamos fervientemente por ellos y por todos ustedes.

En mi nombre y en el de todos los miembros de la Administración General, les extendemos nuestra solidaridad y apoyo. Por favor, no duden en comunicarnos si podemos hacer algo más por nuestros hermanos.

Estoy consciente de que todos los miembros de nuestra familia carismática están elevando sus oraciones a Dios por ellos. Si tienen la oportunidad de establecer contacto con nuestros cohermanos, les rogamos que les transmitan nuestros saludos y todo nuestro apoyo en estos momentos difíciles.

Que la Virgen Inmaculada y nuestros santos y beatos guíen nuestras oraciones por la pronta liberación de nuestros hermanos, asegurando que mantengan la salud y la seguridad necesarias para continuar con nuestra vocación misionera.

En Cristo y María Inmaculada.

Su hermano,

*Luis Ignacio ROIS ALONSO, OMI
Superior General*

Información sobre los Oblatos Encarcelados en Bielorrusia

Información sobre los oblatos encarcelados en Bielorrusia

16 de mayo de 2024

La Provincia polaca de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada, a la que pertenece la Misión en Bielorrusia, intenta desde hace una semana conocer la situación jurídica real de los dos misioneros detenidos por las autoridades de Bielorrusia.

La preocupación, expresada también por el Superior general de la Congregación y por la opinión internacional, se refiere asimismo al estado de salud de los religiosos detenidos bajo custodia bielorrusa.

Se ha conseguido entregar algunos objetos básicos a los oblatos detenidos.

De acuerdo a informaciones oficiales de la Curia de la diócesis de Vitebsk, podemos confirmar que los oblatos están bajo detención administrativa: el padre Andrzej, 15 días; el padre Paweł, 10 días.

Continuamos nuestra oración y animamos a todas las personas de buena voluntad a que así lo hagan. Les pedimos también que recen por la comunidad parroquial de Shumilino, privada de atención pastoral.

*P. Paweł Gomulak OMI
Coordinador de los medios de comunicación de la Provincia polaca de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada (portavoz)*

Reunión BEX en Kokotek, Polonia: Un Encuentro de Fraternidad y Visión

Del 13 al 16 de mayo, se llevó a cabo la reunión anual BEX en Kokotek, Polonia, reuniendo a 24 Oblatos y a la Sra. Pauline Thomas, representante de los Laicos Asociados.

Este encuentro incluyó a provinciales y superiores de delegaciones, misiones y distritos de toda Europa, así como a los presidentes de las cinco comisiones regionales y al Consejero General para Europa. También asistieron el secretario y el economista del CIE, y el recién nombrado superior provincial de la Provincia del Mediterráneo, el Padre Javier MONTERO INFANTES.

Uno de los principales enfoques de la reunión fue la reestructuración de la Congregación, especialmente en Europa. Con un contexto de disminución de números y envejecimiento del personal en muchas unidades, las discusiones enfatizaron la necesidad de cambios estratégicos. El grupo exploró la integración de Oblatos de otros continentes y la necesidad de considerar los factores históricos, geográficos y lingüísticos únicos de Europa. Este enfoque multifacético tiene como objetivo asegurar la vitalidad y

sostenibilidad de la misión.

Las actualizaciones de las cinco comisiones regionales sobre Formación, Misión, Economía, Ministerio de Jóvenes y Vocaciones, y Laicos Asociados destacaron los progresos y desafíos del año pasado. La Sra. Pauline Thomas compartió desarrollos inspiradores sobre el papel de los laicos dentro de la Congregación en Europa. Además, el Consejero General para Europa describió los esfuerzos continuos de la Administración General para implementar las directivas del 37º Capítulo General.

Uno de los puntos destacados de la reunión fue el nombramiento de nuevos líderes dentro del CIE. El Padre Renaud SALIBA de la Provincia de Francia fue nombrado presidente, con el Padre Marek OCKLACH de la Provincia de Polonia como vicepresidente, y el Padre Angelo Capuano confirmado como secretario. El grupo expresó su gratitud al Padre Felix REHBOCK de la Provincia de Europa Central por su dedicado servicio como presidente desde mayo de 2023.

La Eucaristía diaria y los momentos de oración fueron fundamentales en la reunión, fomentando un fuerte sentido de unidad entre los

participantes. Una visita memorable al santuario de Czestochowa el 15 de mayo fortaleció aún más estos lazos, proporcionando un momento espiritual destacado del encuentro.

Al concluir la reunión BEX, los participantes se despidieron con un claro sentido de dirección y espíritu comunitario. La próxima reunión está

programada para mayo de 2025 en Pontmain, Francia. Con un renovado compromiso con su misión, los Oblatos esperan continuar su trabajo con fe y dedicación.

*Alberto GNEMMI, OMI
Consejero General para Europa*

Explorando Tu Vocación: Actividades y Reflexiones de la Semana de Vocaciones

El viernes 24 de mayo, la Iglesia de San Bonifacio en Hünfeld, Alemania, organizó una Noche de Oración con el tema: “¿Estás escuchando el corazón?”

La vocación no se trata solo de una vocación sacerdotal. Cada cristiano tiene su llamado. Los Misioneros Oblatos recientemente llevaron a cabo una Semana de Oración por el Crecimiento de la Familia Oblata, llena de actividades para estimular a los jóvenes a explorar una vocación. El objetivo de toda vocación es convertirse en “hombres y mujeres de esperanza” en un mundo caracterizado por crisis.

El viernes 24 de mayo, la Iglesia de San Bonifacio en Hünfeld, Alemania, organizó una Noche de Oración con el tema: “¿Estás escuchando el corazón?” Los participantes fueron invitados a reflexionar sobre el llamado de Dios en sus vidas a través de la oración, la música, la adoración y el silencio. Una breve obra de teatro planteó la pregunta crucial: ¿Escuchas el llamado de Dios en tu corazón? Fue una noche para agradecer a Dios por sus vocaciones y por los sacerdotes y figuras religiosas que los han guiado. La velada terminó con discusiones sobre cómo profundizar en el ministerio de las vocaciones.

El sábado 25 de mayo, alrededor de 270 monaguillos de la Diócesis de Fulda se reunieron para el 3er Día de Monaguillos en San Bonifacio en Hünfeld. El día comenzó con un baile de apertura, seguido de talleres donde los participantes hicieron llaveros con

cuerdas y aprendieron arte con cinta adhesiva, descubriendo nuevos talentos artísticos.

El día también incluyó un recorrido por la Casa Oblata de San Bonifacio. Uno de los momentos destacados fue el “Viaje Mundial con los OMIs,” donde los Padres Betuel, Augustine y Johnastine compartieron cómo es ser monaguillo en India, Bangladés y el Congo. Los jóvenes incluso aprendieron un baile de monaguillos del Congo. Una experiencia inmersiva de incienso con 15 aromas únicos transportó a los participantes a un lugar de oración y reflexión. Luego, el grupo recorrió la sacristía, descubriendo tesoros escondidos e historias de fe. La aventura en la Iglesia de San Bonifacio fue una experiencia excepcional y cautivadora que fortaleció su conexión con este lugar sagrado.

El día concluyó con una Misa celebrada por el Padre Norbert Wilczek OMI y el Padre André Kulla OMI. Los monaguillos, vestidos con sus túnicas, entraron en la iglesia, y algunos realizaron el baile de monaguillos africano que habían aprendido. El evento terminó con una barbacoa, reuniendo a todos.

El éxito de estos eventos se debe en gran medida al compromiso de más de 20 voluntarios que han sido parte de la Comunidad Juvenil OMI en Fulda durante muchos años. Su apoyo invaluable ha hecho posible organizar y llevar a cabo estos eventos y muchos otros.

Bartłomiej CYTRYCKI, OMI

AMÉRICA LATINA

Guatemala: Nueva Casa para los Oblatos Jubilados

El 30 de abril pasado, la Delegación de Guatemala bendijo e inauguró las puertas de la nueva casa para los oblatos mayores o jubilados.

Esta nueva residencia se construyó en el mismo terreno de la Villa Oblata, en las afueras de la ciudad de Guatemala, y consta de la casa principal y el edificio del noviciado. Diseñamos este espacio para cuidar a nuestros hermanos mayores, quienes comparten una parte de nuestra misión.

La nueva casa cuenta con instalaciones médicas para atender las necesidades de nuestros hermanos

enfermos o ancianos. Además, cuenta con una capilla, áreas comunes y servicio de lavandería.

Aprovechando nuestro encuentro bimensual (29 y 30 de abril), queríamos expresar nuestro agradecimiento a Dios por poder disponer de este nuevo espacio. También agradecimos al equipo de constructores, que incluye a cada una de las personas que han colaborado en hacer esta obra realidad.

Actualmente, el Padre Gerardo KAPUSTKA, de 88 años, es el primer residente de esta vivienda, que compartimos con los oblatos que visitan la casa central de la Delegación.

Félix GARCIA, OMI

Lorenzo ROSEBAUGH: Testigo de la Paz y la Dignidad Humana

El P. Lorenzo ROSEBAUGH, Misionero Oblato de María Inmaculada, nació en Appleton, Wisconsin, el 16 de mayo de 1935. El 18 de mayo de 2009, en un intento de robo, una bala acabó su vida.

Desde joven, mostró una profunda vocación religiosa y misionera, realizando su primera profesión religiosa en 1958 y siendo ordenado sacerdote en 1963. A lo largo de su vida, Lorenzo se dedicó incansablemente a servir a los más pobres y abandonados, tanto en América Latina como en Estados Unidos.

A mediados de los años 70, Lorenzo viajó a Brasil, donde trabajó con los sin techo y fue detenido de nuevo por su labor social. Gracias a la intervención de personalidades, fue puesto en libertad. En los 80, regresó a Estados Unidos y participó en protestas contra la «Escuela de las Américas». En Estados Unidos, Lorenzo se implicó en movimientos de derechos humanos,

participando incluso en protestas que le llevaron a la cárcel. Infiltrarse en una oficina federal para quemar expedientes de reclutamiento para la guerra de Vietnam le costó casi dos años de cárcel.

Más tarde, se trasladó a El Salvador durante la guerra civil, trabajando con las comunidades desplazadas afectadas por el conflicto.

Tras un tiempo en Cuauhtémoc, Chihuahua, México, Lorenzo se unió a los Oblatos en Guatemala en 1993. Allí trabajó sobre todo en la región norteña de Ixcán, Quiché, dedicándose a visitar aldeas y ofrecer apoyo pastoral a las comunidades rurales. A pesar de los desafíos, su celo misionero nunca decayó.

Lorenzo regresó a los EE.UU. en el año 2000 para cuidar a su madre enferma y escribir sus memorias. En 2005, volvió a Guatemala, esta vez a la periferia de la ciudad, continuando su labor con los más necesitados, incluyendo visitas a hospitales y prisiones.

Lorenzo regresó a Estados Unidos en 2001 para cuidar de su madre enferma y escribir sus memorias. En 2005, regresó a Guatemala, esta vez a las afueras de la ciudad, para continuar su labor con los necesitados, incluidas las visitas a hospitales y prisiones.

El 18 de mayo de 2009, Lorenzo fue asesinado mientras viajaba a Ixcán. Aunque las circunstancias exactas de su muerte siguen sin estar claras, su vida y su trabajo dejaron un profundo impacto en las comunidades a

las que servía. Su dedicación a la justicia, la paz y el cuidado de los pobres es un legado que sigue inspirando a los Oblatos y a todos los que le conocieron.

Félix GARCIA, OMI

Renovando Nuestro Carisma: Celebración del Fundador en la Provincia de Brasil

Este sábado 25 de mayo de 2024, el Distrito Sudeste de la Provincia de Brasil se reunió para celebrar los 163 años del fallecimiento de nuestro amado Fundador, San Eugenio de Mazenod.

“Deben renunciarse completamente a sí mismos, sin más miras que la gloria de Dios, el bien de la Iglesia” Prefacio de las CC&RR OMI Manuscrito en 1825.

Impulsados por este espíritu que nos anima a continuar renovando nuestra oblación cada día, este sábado 25 de mayo de 2024, nos reunimos como Distrito Sudeste de la Provincia de Brasil para celebrar los 163 años del fallecimiento de nuestro amado Fundador, San Eugenio de Mazenod. La Eucaristía fue presidida por el más nuevo sacerdote de nuestra Provincia, P. Geovane PEREIRA, OMI, quien es Formador del Aspirantado, y fue concelebrada por el Provincial de Brasil, P. LINDOMAR, OMI, y por el Segundo Consejero Provincial, P. Antônio PEREIRA, OMI.

En su homilía, el P. Geovane resaltó aspectos fundamentales del Prefacio de las Constituciones y Reglas de 1825, conectándolos con las realidades actuales en armonía con lo esencial

para la vitalidad de nuestro carisma misionero. Despues, el P. Geovane compartió un breve pensamiento basado en algunas Constituciones, reflejando el sueño de nuestro Fundador, del cual habló claramente en la homilía: “que nunca nos olvidemos y que podemos esforzarnos por ponerlo en práctica”. Al finalizar la Eucaristía, el Provincial, P. Lindomar, OMI, agradeció al P. Geovane por aceptar presidir, y a la presencia de los oblatos del Distrito, de religiosas y de laicos(as) que acompañan nuestra misión.

En ese momento, uno de los ancianos de la comunidad, P. Luís CARLOS, OMI, expresó su gratitud al P. Lindomar, OMI, por los 6 años de servicio al frente de la Provincia de Brasil. Durante estos años hemos podido hacer tantas cosas hermosas en la misión. Que Dios nos ayude a vivir cada día con más fidelidad y amor este carisma tan hermoso que nos hermano.

San Eugenio de Mazenod, ¡Ruega por nosotros!

Beatos y Mártires oblatas, ¡Rogad por nosotros!

¡Alabado sea Nuestro Señor Jesucristo y María Inmaculada!

Sérgio DE SANTANA, OMI

ANIVERSARIOS DE JUNIO DE 2024

70 Años de sacerdocio

12/06/1954	08518	P. Jacques Drolet	Notre-Dame-du-Cap
29/06/1954	08790	P. Camillo Prosdocimo	Mediterránea

65 Años de sacerdocio

06/06/1959	09302	P. Denis Dancause	Notre-Dame-du-Cap
24/06/1959	09694	P. Charles Breault	Estados Unidos
24/06/1959	09696	P. Roberto Lacasse	Estados Unidos

60 Aniversarios de vita religiosa

13/06/1964	11767	P. William Morell	Estados Unidos
------------	-------	-------------------	----------------

60 Años de sacerdocio

05/06/1964	10264	Card. Orlando Quevedo	Filipinas
14/06/1964	10541	P. Leonard Inui	Colombo
14/06/1964	10944	P. John Iwo	Colombo

50 Aniversarios de vita religiosa

28/06/1974	12304	P. Robert Laroche	Lacombe
29/06/1974	12409	Hno. Leo Vandeneede	Bélgica y Países Bajos

50 Años de sacerdocio

09/06/1974	12033	P. Werner Pieper	Prov. de Europa Central
23/06/1974	11786	P. Kazimierz Kozicki	Asunción
23/06/1974	11996	P. Krzysztof Tarwacki	Polonia
29/06/1974	1201	P. William Fitzpatrick	Anglo-irlandesa

25 Años de sacerdocio

12/06/1999	13600	P. Stefano Cartabia	Cruz del Sur
12/06/1999	13595	P. Sergio Menegoni	Cruz del Sur
12/06/1999	13510	P. Andrew Small	Estados Unidos
16/06/1999	13602	P. Amalathas Arulraj	Jaffna
19/06/1999	13538	P. Antoni Bochm	Admin. general
19/06/1999	13502	P. Andrzej Jastrzebski	Notre-Dame-du-Cap
19/06/1999	13530	P. Jaroslaw Pachocki	Lacombe
19/06/1999	13505	P. Josef Sikora	Asunción

Sufragios por nuestros difuntos - MAYO 2024

NOMBRE	FECHA	FALLECIÓ	NACIÓ	PROV/DEL
Hno. Trudon PEBANGU	01/05/2024	Kishasa	01/01/1941	Congo RDC
P. Raymond A. PRYBIS	06/05/2024	San Antonio	21/05/1938	E.E.U.U.
P. Simon MPANI	08/05/2024	Kimberly	20/05/1980	Sudáfrica
P. Merl Sebastian MENDIS	18/05/2024	Kohuwala	16/01/1941	Colombo
P. Gilles GAUTHIER	20/05/2024	St. Albert	16/05/1932	Lacombe
P. Mahlomola SEKOTO	21/05/2024	Durban	12/02/1965	Sudáfrica
P. Wendelin ROLHEISER	22/05/2024	Saskatoon	24/07/1935	Lacombe
P. Sante GAZZOLA	27/05/2024	Aosta	01/04/1934	Mediterránea



«Están ante Dios con una señal, con una especie de carácter propio de nuestra Sociedad, los votos comunes a todos sus miembros, la práctica de las mismas virtudes. Estamos unidos a ellos por los vínculos de una caridad particular, aún son nuestros hermanos, y lo somos de ellos; viven en nuestra casa madre, en nuestra capital; sus oraciones, el amor que conservan por nosotros, nos atraerá un día a ellos para vivir con ellos en el lugar de nuestro descanso.»

(Carta del Fundador al P. Courtès, 22 de julio 1828)

INFORMACIÓN OMI es una publicación no oficial
de la Administración general de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada
via Aurelia 290, 00165 Roma, Italia
Fax: (39) 06 39 37 53 22 E-mail: information@omigen.org
Redactor y Webmaster: Bonga MAJOLA, OMI